

JACQUELINE MARTIN/AP



El presidente de EU dijo que aún no aplicará los castigos.

Obama firma sanción a funcionarios Fitch reduce nota de Venezuela a CCC

La agencia calificadora de riesgo justificó la decisión ante la caída del precio del crudo

AFP/París

La agencia de notación financiera Fitch redujo severamente la calificación de solvencia de Venezuela, de B a CCC, una categoría que designa a países para los que una suspensión de pagos es una "posibilidad real".

Fitch justificó la decisión ante la vulnerabilidad del país latinoamericano frente a la caída vertiginosa de los precios del crudo, que "erosiona la principal fuente de divisas" de su economía.

El petróleo representa 96 por ciento de los ingresos en divisas de Venezuela.

La capacidad del país de encajar el ajuste se ve "limitada por el nivel relativamente bajo de sus reservas internacionales, los problemas de liquidez y el carácter restringido de las fuentes de financiamiento exterior".

La agencia recordó que el nivel de reservas de divisas venezolanas representa hoy la mitad de las que había en 2008, cuando se enfrentó a la última caída brutal del precio del crudo, y que el país,

que no tiene acceso al mercado internacional de la deuda, dependía para su financiamiento exterior de China.

Mientras, el presidente estadounidense, Barack Obama, firmó una ley para sancionar a altos funcionarios venezolanos señalados de cometer violaciones de derechos humanos contra manifestantes durante las protestas que sacudieron al país a inicios de 2014.

Obama firmó la "Ley de Defensa de los Derechos Humanos y la Sociedad Civil de Venezuela 2014", que faculta al mandatario a "imponer sanciones a los responsables de violaciones de derechos humanos" en el país sudamericano, informó la Casa Blanca en un comunicado.

Los funcionarios señalados de represión tendrán prohibida la entrada a EU y sus bienes en suelo estadounidense serán bloqueados.

En un artículo publicado ayer en el *New York Times*, el presidente de la Asamblea Nacional (Parlamento), Diosdado Cabello, denunció las sanciones y señaló que no ayudan a mejorar los vínculos entre los dos países. **M**